

# *Rafael Correa appelle une nouvelle fois les Équatoriens à voter non au référendum de dimanche*

---



Quito, 30 janvier. (RHC).- L'ex-président équatorien, Rafael Correa, a une nouvelle fois appelé ses compatriotes à voter non au référendum de dimanche.

L'ex-président Rafael Correa s'est mis à la tête de la campagne d'opposition à la consultation populaire qui comprend plusieurs questions sur la réforme de la Constitution.

Il a souligné que celle-ci est anticonstitutionnelle parce qu'elle n'a pas eu l'approbation préalable de la Cour Constitutionnelle, une condition fondamentale et non discrétionnaire.

L'ex-président équatorien a dénoncé un dessein clair et évident de briser la Constitution à des fins politiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153852-rafael-correa-appelle-une-nouvelle-fois-les-equatoriens-a-voter-non-au-referendum-de-dimanche>



**Radio Habana Cuba**